

TENDENCIAS

# Juegos de azar: Actualidad y tendencias en 2022

El Ciudadano · 18 de agosto de 2022



En Latinoamérica se vive un boom de los juegos de azar, impulsados por los casinos online, que cada día ganan más popularidad. **Es un mercado que ha logrado evolucionar y se encuentra en pleno crecimiento.** Además, para los próximos meses, se esperan desarrollos tecnológicos que seguirán impulsando la llegada de nuevos usuarios.

Claro, que en los países de la región ya existe una fuerte tradición de los casinos físicos, pero ahora las apuestas online, han ganado mucho terreno en los últimos años. Todo esto, gracias a una sociedad que **atraviesa una transformación digital, con el internet, las redes sociales y las aplicaciones móviles.**

En el caso de Chile, **los casinos físicos cuentan con regulación, pero aún no existe una ley para los juegos de azar por internet.** Ante esa situación, para probar suerte en este mundo, lo recomendable es revisar la lista con los [casinos online confiables](#) de Estafa.info

## Juegos de azar más populares

Es importante destacar que la industria ha evolucionado en muchos sentidos durante la última década y existen distintas formas para conseguir grandes recompensas, pero el concepto sigue siendo el mismo. **Son juegos, cuyos resultados no dependen solamente de la habilidad, destreza o capacidad, sino de la suerte.**

Hay varias maneras de buscar esa suerte, algo que ha tomado una nueva dimensión con los casinos online, que **ofrecen una infinidad de características diferentes a los usuarios.** Dentro de los juegos de azar más populares, que se consiguen en casas de apuestas físicas, salones y operadores por internet, resaltan los siguientes:

- Máquinas tragamonedas
- Lotería
- Póker
- Blackjack
- Ruleta
- Apuestas deportivas

- Apuestas de caballos
- Apuestas en E-Sports.
- Bingo.

Estos juegos viven un auge en las casas de apuestas online, especialmente las tragamonedas, el póker o las apuestas deportivas, que diariamente ganan más aficionados. Cifras de la Superintendencia de Casinos de Juegos, ente rector de la industria en Chile, muestran que **existen en el país más de 900 sitios web con licencia internacional, en un mercado que supera los 150 millones de dólares.**

Por su parte, en Argentina, los juegos de azar en línea cuentan con regulación en algunas provincias y según datos de CoinsPaid, **los ingresos del sector en el último año ascienden a los 2.400 millones de dólares.**

Otro ejemplo de evolución en Suramérica se tiene en Colombia, país que tiene totalmente legalizado el juego, físico y online. Entre **2019 y 2021, según datos del ente supervisor, Coljuegos, se ha dado un crecimiento del juego por internet de un 179%.** Se trata de cifras que muestra el boom, que vive la industria en la región.

## Tendencias del juego de azar en 2022

La popularidad de los juegos de azar en la región puede seguir creciendo gracias al desarrollo tecnológico, que cada día trae novedades a este sector. **Dentro de las principales tendencias que se espera en el mundo de los casinos online,** para los próximos meses, destacan las siguientes:

- **Mayor seguridad:** Los casinos se encuentran trabajando en ofrecer distintas mejoras en la seguridad de sus usuarios en la plataforma, así como novedades en relación con las transferencias de dinero.

- **Más opciones de casino en vivo:** Los juegos de casino en vivo han sido un boom. Los operadores esperan ofrecer cada día una mayor variedad de opciones con diferentes temáticas y características, tanto de la ruleta, como el póker, blackjack o Bacará.
- **Aplicaciones móviles:** Se esperan **mejores desarrollos para la aplicación móvil de los casinos**, ante la buena receptividad de los juegos de azar en esas plataformas.
- **Realidad Virtual:** Los casinos se encuentran trabajando en opciones de juegos en realidad virtual, especialmente por la llegada del **metaverso**. **El futuro se encuentra en las experiencias más inmersivas, gracias a la realidad virtual**, con juegos de azar cada vez más reales.
- **Modo videojuegos:** Los juegos de azar buscan parecerse cada vez más a los videojuegos, para alcanzar a un segmento de la población que creció en los años 80 y 90 con las consolas. La intención es que, por ejemplo, **las tragamonedas, cuenten con personajes y narrativa, que permitan una vivencia distinta e innovadora** en medio de las apuestas.
- **Juegos sociales:** El internet y las redes generaron un auge de los juegos sociales, algo que buscan explotar la industria del azar. **Dentro de las tendencias para los próximos meses, se cuentan juegos de mesa, con una mayor interacción** entre los usuarios.

Sin duda, se trata de una industria de los juegos de azar, que atraviesa un buen momento en la región y que puede seguir evolucionando con los distintos desarrollos tecnológicos. **Un punto a tomar en cuenta es que el sector del casino online requiere de las regulaciones de los gobiernos, para crecer de una forma ordenada y correcta, porque aún muchas personas no se animan a ingresar al boom por desconfianza o inseguridad.**

**En Chile se espera que la ley de regulación para las apuestas deportivas y los juegos de azar en internet pueda ser finalmente aprobada este**

**año.** Con esa normativa, se le podrá otorgar un marco legal, a la gran cantidad de usuarios que diariamente se suman a este boom.

---

Fuente: El Ciudadano